
Netlab Pharma est un fabricant français de compléments alimentaires certifié ISO

22000.

Spécialisés dans les formes sèches, liquides et gummies, nous offrons une large

possibilité de conditionnement tels que sticks, sachets, bouteilles, piluliers, blisters et

doypacks. Nous développons des formules à façon et proposons également une gamme

complète de produits en marque blanche, axés sur les besoins du marché et les

exigences novatrices, disponibles à partir de petites quantités.

Nos locaux de 4000 m2 sont adaptés à la production de petites, moyennes et grandes

séries.

Outre la fabrication, nous offrons des services supports pour nos clients (R&D,

réglementaire, approvisionnement, marketing, etc).
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Netlab Pharma is an ISO 22000-certified French manufacturer of dietary supplements.

Specialized in dry, liquid and gummy forms, we offer a wide range of packing options
such as sticks, sachets, bottles, jars, blisters and doypacks. We develop custom
formulations and also offer a full range of white-label products, based on market needs
and innovative requirements, available from small quantities.

Our 4000 m2 premises are suitable for small, medium and large series production.

In addition to manufacturing, we offer support services for our customers (R&D,
regulatory, procurement, marketing, etc.).

Category: Nutricosmetics
Type: French manufacturer

Adresse: 10 Rue de Ricodonne 33450 Saint-Loubès
Téléphone: +33 (0) 5 57 99 78 11

contact@netlabpharma.com

http://www.netlabpharma.com/
https://www.linkedin.com/company/netlab-pharma/

